



Communiqué de presse

Racisme systémique et antisémitisme au sein de la police lausannoise

La Ligue internationale contre le racisme et l'antisémitisme (Licra) déplore et condamne avec la plus grande véhémence et fermeté le racisme systémique et l'antisémitisme existant au sein de la police lausannoise révélé hier lors d'une conférence de presse par M. Grégoire Junod, Syndic de Lausanne. Nous sommes en pensée et apportons notre soutien à toutes les victimes.

Pourtant, la police lausannoise avait joué un rôle de précurseur en se dotant, en 2008, d'un code de déontologie qui a été repris, depuis, par toutes les polices vaudoises. Ce code se veut le prolongement du serment de policier qui s'engage à éviter toute forme de discrimination, de partialité et à agir avec proportionnalité.

La Licra salue l'attitude de transparence adoptée par la Municipalité, sa volonté affirmée de s'attaquer à ce phénomène ainsi que les décisions prises à l'encontre des auteurs de ces actes racistes et discriminatoires.

Convaincue que la police lausannoise n'est pas un cas isolé en Suisse, la Licra appelle toutes les autorités communales, cantonales et fédérales à entreprendre les démarches nécessaires afin de mettre fin au racisme systémique et à l'antisémitisme existant au sein des polices helvétiques et de condamner les auteurs de tels actes.

La Licra se tient à disposition de toutes les autorités, notamment de la Municipalité de Lausanne, pour les aider et les assister à lutter contre le racisme au sein de leurs polices.

Personnes de contact :

Philippe **Kenel**, Président de la Licra-Suisse :
+41 79 250 63 34 / philippe.kenel@valfor.ch

Gloria **Capt**, Présidente de la Licra-Vaud :
+41 78 631 77 11 / gloria.capt@plaideurs.ch